

2020年12月14日

各位

日本クロージャー株式会社

### 当社派遣社員の新型コロナウイルス感染について

当社小牧工場（愛知県小牧市）に勤務している派遣社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが12月11日（金）に判明いたしました。当該派遣社員はプラスチックキャップ製品検査業務に従事しております。

感染が確認された当該派遣社員は、管轄保健所の指導に基づき自宅待機しております。また、当該拠点において、濃厚接触者に該当する者はいないとの見解を管轄の保健所よりいただいております。

当該業務はマスク、手袋を着用し製品検査を行っており、素手で製品に触れることはございません。万が一素手で触れた場合は全て廃棄しております。また、製造現場へ入る際には作業服に着替え、手洗い、アルコールでの手指消毒等の対策を行っており、製品へのウイルスの付着はないと判断しております。当該拠点においては、消毒作業を既に終えております。

当社は、社内外への感染拡大防止と従業員の安全確保を最優先に関係各所と連携し、引き続き感染拡大防止に努めてまいります。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上